

市社協会長顕彰を受賞

光岡恵子さん・伊藤恵子さん

今年度の福祉功労顕彰式は「ふくしのつどい」として、11月12日(火)日立シビックセンターで開催され、豊浦地区から光岡さん、伊藤さんが受賞されました。

光岡さんは、長年に亘り地域サロンなどボランティア活動に積極的に参加されております。伊藤さんも、長年に亘り豊浦地区社協の福祉推進員としてご活躍いただき、それぞれ



受賞された左から
光岡さん・伊藤さん

発展にご尽力いただきました。これからも健康に留意され、福祉ボランティアとして一層のご活躍を祈念いたします。

文化祭で「あさりご飯」を販売

総務部会では、11月3日の地区の文化祭に模擬店を出店しました。メニューは「あさり

前日から力を合わせて
メニューの準備に奮闘



ご飯」と「大根の甘酢漬け」にして、事前に保健所への許可申請を行い、数量などを決定し、あわただしいなか本番を迎えることができました。

ネットワーク部会で使用している大釜を利用して、あさりご飯を炊き販売すると共に、大根の甘酢漬けも手作りし一緒に販売しました。はじめての経験でしたが、時間的に待たせることもなく、販売することができ無事終了できました。ただ、購入希望者が多くてお断りしたことが残念であり、反省点となりました。

また、男性ボランティアサロンでは、手づくりの布草履や竹細工の販売も行いました。

7サロン交流会

ゲームを通して楽しく交流

9月4日に健康づくり推進員連絡会とまちづくり推進会との共催で、豊浦地区7サロンの交流ゲーム大会を開催しました。全体で35名の皆さんが参加されて、準備運動のラジオ体操で身体を慣らし、4チームに分かれて輪投げ、サイコロゲーム、スカットゴルフゲームを楽しみました。最後はパン食い競争を行い終了しました。

暑い日が続いていましたが、皆さん元気で



和気合いあいゲームを楽しむ

ゲームに、応援にと声を出し合い楽しく和やかに過ごすことができ、和気合いあい良い交流会になりました。

各種募金へのご協力ありがとうございました

今年度も各種の福祉募金活動に、皆さま方のあたたかいご支援ご協力をいただきありがとうございました。これらの募金は、市社協に納めた後、各地域に還元され福祉活動や災害支援活動に生かされています。

- ◎ 社会福祉協議会会員会費 (7月実施)
 - ・1,695件 800,050円
- ◎ 共同募金 (10月一括実施)
 - 「赤い羽根募金」・「歳末たすけあい募金」
 - ・一般募金 3,327件 1,448,800円
 - ・大口募金 47件 323,000円